

Vielschichtige «Neue Erinnerungen»

Vernissage Der Ruggeller Künstler Stephan Sude macht mit einer Einzelausstellung auf sich aufmerksam: Ab Sonntag zeigt er aktuelle Arbeiten in der Galerie Hollabolla in Eschen.

Seit 30 Jahren stellt Stephan Sude aus - quer durch Europa und auch in den USA. Nun ist es wieder Zeit für ihn, in der Heimat sein aktuelles Schaffen zu zeigen: In der Ausstellung «Neue Erinnerungen» sind neue Arbeiten in unterschiedlichen Techniken zu sehen.

Malerei mit neuen Bildträgern

Die Bilder von Stephan Sude zeigen Portraits, Landschaften und Räumliches, er malt mit Öl auf Leinwand und seit ein paar Jahren setzt er sich auch intensiv mit Mischtechniken auseinander. So sind neue Arbeiten im wahrsten Sinne des Wortes mehrschichtig und durchsichtig - dem Ausstellungstitel folgend auch mit Erinnerungen an sein künstlerisches Schaffen verknüpft - und nicht nur mehr auf Leinwand! Weiter sind aus Ausschnitten von Originalholzschnitten auf Holzplatten mittels malerischer Bearbeitung eigenständige Bildobjekte entstanden. Holz-



Der Künstler Stephan Sude stellt in der Galerie Hollabolla aus. (Foto: ZVG)

schnitte sind ein weiteres Betätigungsfeld von Stephan Sude. Zu sehen sind neben der als Unikat hergestellten Serie «Die Wochentage», in welcher die sieben Holzdrucke mit Öl handkoloriert wurden, auch Druckstöcke, die durch ihre Weiterbearbeitungen in Objekte umgewandelt wurden. Klein, handlich, verspielt - so könnte man die Objekte von Sude sehen. Aber sie haben alle ihre Geschichte, widerspiegeln Erfahrungen und Tätigkeiten. Die meist als Collagen und Mischtechniken gehaltenen Objekte zeigen seinen (auch humoristischen) Umgang mit sehr persönlichen Erinnerungen. Zur Vernissage ladet die Galerie Hollabolla am kommenden Sonntag auf 11 Uhr alle Interessierten ein. Der Künstler Stephan Sude wird zusammen mit dem Galeristen Elmar Gangl in die Ausstellung «Neue Erinnerungen» einführen. (pd)

Weitere Infos unter www.hollabolla.li

Volksblatt

Mittwoch 13. Januar 2016

S17